
平成 24年度第 1 回成田市総合計画審議会会議録

１ 開催日時

平成 24 年 9月 28（金） 午前 10 時～10 時 50 分

２ 開催場所

成田市花崎町 760 番地

成田市役所 議会棟 3 階 執行部控室

３ 出席者

(委員)

谷会長、櫻井副会長、髙木委員、渡邊委員、菅谷委員、

新井委員、小梶委員、野平委員

(事務局)

企画政策部 大山部長

企画政策課 成毛課長、金光主査、窪田主査

４ 議事（要旨）

(１) 総合５か年計画 2011 のローリング内容について

総合５か年計画 2011 のローリング内容について、概要を説明した。

５ 質疑等

□地球温暖化対策推進事業の太陽光発電システムの設置費補助だが、市からの補助率はど

のくらいなのか。

→１ｋｗあたり３万円で、１２万円を上限としている。

□現在の老人福祉センターを（仮称）いきいきプラザ赤坂として新たにボンベルタの別館

へ整備するとのことだが、別館とはどこか。

→今スポーツジムが入っている郵便局側の建物の２階になる。

□センタービルの跡地の広さは。また、跡地の利用方法の見通し方向性は。

→跡地の広さはおよそ１ヘクタール。利用については生涯学習のための複合施設として考

えているが、平成 30 年 3 月までは保育園の建て替え時における仮園舎として利用をす

るため、それ以降となる。



□3.11 の東日本大震災の時に学校の校舎を避難所として利用をしたが、トイレが和式で

困った。防災の観点からも洋式を整備するなど対応を行なってほしい。また、学校跡地

の関係で今後、下総、大栄地区の跡地利用が考えられるが、市内市外の人たちを呼べる

ような地域が活性化する施設を考えてほしい。

→学校のトイレについては担当課に伝える。

学校跡地の利用方法については学校跡地検討委員会などで今後検討をしていく。

□今年、各地域で敬老会を行なったが、今までの国際文化会館での開催より、移動が少な

く大変好評だった。このように地域が地域を守らなければいけないと思う。

□証明書コンビニ交付事業で住民票や印鑑登録証明書がコンビニで取得できるようになる

がその他の証明書は。また 1 件あたりのコンビニへの手数料は。

地域によってはコンビニより農業センターや農協などの方が近いのでそういう場所でも

取得できるように検討してほしい。

→その他の証明書としては戸籍謄本が取得できる。1 件あたりの手数料は 120 円。農協な

どでの取得だが、コンビニ独自のシステムを利用するため難しいと思う。

□企業誘致事業について、新たに市内に本社を設置する企業の市内雇用者数に対し、奨励

金を交付するようだが、どういう企業を想定し、奨励金額はいくらなのか。

→現在ＬＣＣ関係や外資系の企業が実際の交付対象となっているが、今後は様々な業種を

誘致できるよう活動していく。奨励金については正規雇用で 1 人あたり 10 万円、非正

規雇用で 1 人 5万円。

□子ども医療費助成について受給券による現物給付の対象が小学校 3 年生から中学校 3 年

生までに拡充するとのことだが、それに対する事業費の影響は。また、現物給付とは。

→現在も成田市では中学校 3 年生までが医療費助成の対象のため、あくまでも制度が変わ

るだけだが多少の事業費の変動はあるかと思う。現物給付とは受給券を対象者へ交付し、

病院にかかった場合に受給券を窓口に提出し、その場で医療費助成を受け支払う制度。

□豊住や野毛平の工業団地では工業予定地に空きはあるのか？空いている土地があれば積

極的に誘致を行ない雇用創出ができるような施策を行なってほしい。

→工業団地よっては空いている場所もある。今まで大栄物流団地のみが対象だった 3 年間

分の固定資産税相当分を補助金として助成していたが、6 月の議会において企業誘致条

例の改正を行ない、豊住、野毛平工業団地などについても対象となった。今回のローリ

ングでは商工業の活性化においても重点を置いている。



６ 傍聴

3 名

７ 次回開催日時(予定)

未定


